

*J'élève mes yeux vers les montagnes
d'où me vient le secours.*

Nous avons le profond chagrin de vous faire part du décès de

Monsieur Gustave RAPPAZ

qui s'en est allé le jeudi 13 février 2014, dans sa 72e année, après une longue maladie supportée avec beaucoup de courage et de dignité.

Sont dans la peine:

Sa chère épouse:

Marianne **Rappaz-Gallopin**

Ses enfants et petits-enfants:

Sylvie et Jean-François **Regali**, leurs enfants Valentin et Margaux

Nicole et Damien **Berthier**

Corinne **Oswald** et Patrick **Mariot**

Ses frères et sœurs, ses beaux-frères et belles-sœurs:

Bernard et Madeleine **Rappaz** et famille

Christiane et Claude **Rappaz** et famille

Andrée-Noël et Arthur **Proz** et famille

Jean-Joseph **Rappaz**

Willy **Herzig** et famille

Raymonde **Rappaz** et famille

Daniel et Florence **Gallopin** et famille

ainsi que les familles parentes, alliées et amies.

La cérémonie d'adieu aura lieu à l'église catholique de la Longeraie à Morges, mardi 18 février, à 14 heures.

Un chaleureux merci au Docteur Graf et son équipe, ainsi qu'à tout le personnel du Domaine de la Gracieuse, à Lonay.

Adresse de la famille:

Marianne Rappaz, chemin des Vignes 14, Domaine de la Gracieuse, 1027 Lonay.